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錫安教會 2021年 6月 6日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.591修補時間的遺憾（21）
問題一：「牧師，聽你分享到，你帶領我們整間教會或於人生的信仰中，其中一點，與外面教會有著

最大分別，就是你不會把真理變成一種文化或紙上談兵的神學，而是真的能夠切實執行真

理。這令我想起，為何神會用共同信息呢？神既創造天上的星宿，又藉著人實際地建造金

字塔、西奈半島星圖和秦皇星圖，這是需要人真正付出血汗、時間、金錢去建造，藉此印

證我們。就好像一個對比，原來，你帶領我們也是這樣，絕不是紙上談兵的，而我們是真

正執行真理，付出貢獻去建造這個聖殿。這聖殿不像外面教會的神學院那樣，一味講理論，

而是一群人一起跟隨你的帶領，建造一個很實際的聖殿。牧師，請問你會否在這概念上有

一些看法呢？」

影片：時事追擊：2021年 5月極端天氣及風災

2021年 4月 5日，熱帶氣旋塞羅亞（Seroja），
於印尼東南部和東帝汶（East Timor）帶來連續暴雨，引發洪水和土石流，

許多小聚落頓時淪為泥濘荒地，樹木被連根拔起，

印尼海邊掀起 6公尺高巨浪，擊沉岸邊船隻和快艇，

造成至少 160人死亡、數十人失蹤，數千人被迫逃離家園。

印尼國家災害應變總署（BNPB）表示，

單單在西努沙登加拉省和東努沙登加拉省（West and East Nusa Tenggara）的數座島嶼，

已合共造成至少 133人遇難。

東帝汶政府通報，土石流、突發性洪水和倒下的樹木，

在當地奪走至少 27條人命、7,000人被迫撤離，

首都狄力（Dili）陷入一片汪洋，總統府前方變成一個泥坑。

東邊雷姆巴塔島（LembataIsland），更有部分村莊被沖下山，

直沖到海邊，地方當局擔心有遺體被一起沖走。

隨後，塞羅亞往東移動，直捲澳洲西部海岸線。

4月 10日，熱帶氣旋塞羅亞於夜間再度加強，

由二級旋風加強為三級，西澳中西部和北部海岸線等社區，處於警戒狀態。

西澳氣象局值班預報員普塞（Noel Pusey）表示，

塞羅亞氣旋風速高達每小時 150公里，帶來暴雨和山洪，對社區構成風險，

提醒該州由西北部計劃南行的旅客，以及那些考慮從珀斯北行的旅客，

應重新考慮，直至塞羅亞登陸後再出行。

新聞片段：

AnAustralian town is left in ruins after a tropical cyclone battered the country’s west coast.
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澳洲西岸遭熱帶氣旋吹襲，一個巿鎮遭受嚴重破壞，

Seroja made landfall late Sunday.
塞羅亞於週日夜間登陸。

It brought wind gusts up to 105 miles an hour that left Kalbarri in shambles.
陣風達時速 105公里，卡爾巴里一片狼藉，

About 70% of the town’s buildings have been damaged or destroyed.
全鎮 7成建築物受損或被毀。

Tropical Cyclone Seroja also claimed iconic landmarks in the area.
塞羅亞更蹂躪當地著名地標，

This historic Jetty has reportedly been around since 1899, but it may be past the point of repair after
Seroja.
據說一英哩棧橋於 1899年建成，但經塞羅亞吹襲後，可能損毀得無法修復。

The storm also turned trees and power lines into impromptu roadblocks.
巨風使樹木和電線變成臨時路障，

As of early Monday, there were more than 31,000 homes and businesses in the dark and many of them
could remain in the dark for days.
截至週一早上，超過 3.1萬住戶和商店停電，居民或須多日摸黑生活。

but the worst of the weather has passed and now authorities are turning their focus to the recovery effort.
但最壞的天氣已經過去，政府部門正全力協助巿鎮重建，

The army will airdrop essentials to the hardest-hit areas.
空軍會送遞必需品給受災最嚴重的地區。

4月 11日，塞羅亞於晚間登陸並吹襲澳洲西澳省卡爾巴里，陣風達時速 170公里，

民房、商舖、公園等建築受破壞，全鎮 70%房屋受損，當中 30%損毀嚴重。

居民形容風暴來襲時，聲響猶如原子彈爆炸，他們想逃出寓所時，突然有一陣大風吹起屋頂，

同一時間，不少建築物屋頂同樣被大風掀起，吹落在鄰居後花園，

許多寓所破璃碎裂，屋內一片狼藉。

塞羅亞為當地帶來狂風暴雨，

巨風破壞大量建築物，全鎮房屋均受到不同程度的損毀，可謂無一倖免。



20210606 www.ziondaily.com

3

新聞片段：

Devastation on a scale rarely seen here in WAhas destroyed almost half the buildings in Kalbarri.
西澳省經歷罕見的大規模破壞，卡爾巴里幾乎一半的建築物被毀，

The tourist town took a direct hit from Cyclone Seroja last night with 170-km-an-hour winds smashing the
coast.
氣旋塞羅亞昨晚正面吹襲這個旅遊小鎮，夾帶時速 170公里的強風沖擊海岸。

Almost nothing in the town was spared the storm’s fury.
鎮內幾乎無一物能免受風暴吹襲，

This is a drone shot of the damage.
航拍影片可見風暴的破壞，

There is no power.
沒有電力，

Residents are facing a cold and dark night ahead.
居民將面臨寒冷而漆黑的夜晚。

Despite the destruction, no one was injured as the community took a direct hit.
雖然破壞嚴重，但幸而無人受傷，該地區遭受氣旋正面吹襲。

Unimaginable devastation.
難以想像的破壞，

An unmitigated disaster.
徹頭徹尾的災難，

The destruction of Kalbarri from above is shocking.
從上空可見，卡爾巴里遭受的破壞驚人。

Homes shattered into thousands of pieces.
家園被吹毀成碎片，

Piles of twisted metal.
扭曲的金屬堆滿一地，

Roofs peeled off by the storm’s ferocious wind.
屋頂被猛烈的暴風掀起，
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Seroja smashed into Kalbarri 570 km north of Perth as a Category 3 cyclone at 7 last night.
塞羅亞重擊卡爾巴里，珀斯市北部對開 570公里，昨晚 7時強度為第 3級。

Definitely wind change.
顯然風向改變，

Packing 170 km-an-hour winds.
夾帶時速 170公里的強風，

In the darkness, emergency lights were the only illumination.
一片漆黑，救護車的警示燈是唯一照明。

Residents spent hours last night listening to the terrifying sound of a town being torn apart.
昨晚居民數小時以來，聽著城鎮被拆毀的可怕聲音。

It was quite harrowing to be honest.
說實話，很痛心。

Take a look on the floor.
看看地面，

Water is rushing in and really beginning to flood all of our electrical equipment.
水正湧進來，開始淹浸我們的電子器材，

That window is really buckling right now.
這道窗門快要撐不住了，

It’s our last line of defense.
是我們的最後一道防線。

Our sliding door survived.
滑動門倖免於難，

An identical one downstairs didn’t.
但樓下另一道同款的卻不能倖免，

Glass shattered and sprayed on tourists who stayed.
玻璃碎裂，濺到室內的遊客。
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This morning the first light revealed the broken town.
天剛破曉，城鎮滿目瘡痍，

If you reckon hell is bad.
若你覺得地獄很難熬，

I tell you what, last night was badder than the hell.
我告訴你，昨晚比地獄更難熬。

Kalbarri wasn’t built to withstand this sort of onslaught.
卡爾巴里的建築抵受不住這種侵襲，

Everyone knew the impact of a Category 3 would be bad.
所有人都知道第 3級風暴的衝擊有多惡劣，

But nobody could have truly understood what was hiding over the horizon as the storm barrelled in.
但當風暴來襲時，無人真正明瞭將會發生甚麼事。

Now it is just destruction as far as the eye can see.
如今滿目瘡痍，

Trees toppled. Power lines fell. Roofs torn off and residents feeling desperate.
樹被掀翻，電線倒下，屋頂被撕開，居民感到絕望。

Incredibly this was a safe house.
難以置信這是安全的房子，

Terrified residents sheltered wherever and however they could.
惶恐不安的居民設法四處躲避。

We cramped 12 people under the stairs.
我們把 12個人擠進樓梯底下，

Last night, we had to come out of this bedroom right here because that was first to go in that window.
昨晚我們不得不離開這臥室，因為那扇窗是第一個被風打破的。

All the kids were sleeping in there so we moved them all out and put them back under the stairs.
孩子都睡在裡面，所以讓他們都出來，再把他們擠進樓梯底下。
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Ron Moss returned to find what was left of his home this morning.
今早 Ron Moss回到家園，查看風暴後遺下來的物品，

He has lost everything.
他失去了一切。

Northampton is one of the oldest towns in the state.
北安普敦鎮是西澳省最古老的城鎮之一，

Its establishment predates cyclone ratings.
該鎮在氣旋等級被設立前已建成，

This is the evidence.
這就是證據，

Even more recent structures failed the cyclone test.
連近期的建築也抵受不住今次氣旋。

For the Cross family, riding out the storm in their Grey Street rental could have been fatal.
Cross氏一家在 Grey Street的租寓渡過風暴，幾乎致命。

Hannah Cross choked back tears as she relived the nightmare with her husband Gregory and their two little
boys Corbin and Cole.
Hannah Cross強忍淚水，回想起當時與丈夫 Gregory，和兩個小孩 Corbin及 Cole的可怕經歷。

Day One, inside the disaster zone.
災區於風暴過後的第一天，

The massive cleanup.
大規模清理。

A job too big for the small tourist town to tackle alone.
對旅遊小鎮而言是過於艱巨的任務，難以獨自處理，

in a rebuild that’s expected to take months, even years。
預期重建工作需時數月，甚至數年。

4月 22日，台灣面臨大半個世紀，73年來史上最嚴峻乾旱。

全台灣食水告急，21座水庫中，11座水庫蓄水率在 20%以下，其中 7座更不足 10%，
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台中最大的德基水庫蓄水量再創歷史新低，僅剩 3.7%，

而台南的白河水庫已歸零，完全乾涸，苗栗、台中等多個縣市需要制水。

4月 30日，江蘇省南通市出現冰雹和大範圍狂風雷暴，造成 11人死亡、逾百人受傷。

惡劣天氣突然來襲，導致招牌亂飛、樹木倒塌，

海門區、通州灣、啟東鎮出現強風，最高達 14級；

海安城東鎮和大公鎮、通州十總鎮、如東陽光島等地，均出現直徑 1至 3厘米的冰雹。

對於冰雹的突然來襲，市民完全措手不及，甚至，有人事後憶述當時險況，仍心有餘悸。

除了江蘇省之外，安徽省亦出現冰雹等極端天氣，

氣象台指合肥、馬鞍山、蕪湖、銅陵東部及宣城等地會出現冰雹，

有市民上傳影片，冰雹如暴雨般傾瀉而下，有人撿到約手指頭大小的冰粒。

市民表示，當地日間最高氣溫達攝氏 33度，晚上竟突如其來，下起龐大冰雹。

中國氣象台一度發出冰雹橙色預警信號，提醒市民防範。

另外，上海亦有冰雹天氣及颳起暴風，當地自 2017年以來，首次發出冰雹橙色預警，

受極端天氣影響，上海大部分進港航班延誤，虹橋機場通行力下降約 30%。

5月 3日，廣東陽江驚現海龍捲，保安人員吹哨警告沙灘遊客盡快離開，

但多數遊客均未有理會，仍駐足觀看，甚至舉起手機拍攝，

期間，海龍捲突然改變方向，直吹上岸，遊客驚呼逃散，現場雜物橫飛、有人被擊中。

幸運的是，龍捲風力量並不強大，上岸後已迅速衰弱，所有人最後都有驚無險。

5月 9日起，貴州省氣象局表示，暴雨及冰雹影響該州多個地方，部分城區更出現水浸，

暴雨亦將會持續出現在中部以東、以南地區。

另外，湖北武漢氣象台發出大風預警，中午的白日如黑夜，多處狂風大作，

雷暴大雨及冰雹天氣，導致全省多個城市，單日內共發出 100多個預警信號。

武漢有 27個縣域出現冰雹，長春堡鎮等地，甚至發現平均直徑逾 4厘米的冰雹，

市政府於全省 44個地區，用高炮火箭防止冰雹降下。

其中，貴陽市路面嚴重積水，有車輛被淹沒，造成超過 200人受困，

消防派出多隊救援隊伍，用橡皮艇救出受困群眾。

5月 14日，受強對流天氣影響，江蘇多地出現極端天氣，

當晚，蘇州市晚上及湖北武漢市蔡甸區，均出現千年一遇級數的龍捲風，部分工棚倒塌；

分別於武漢市，造成 12死、379人傷，及蘇州市，造成至少 4死、149傷，多處房屋倒塌。
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有親歷者向媒體講述，當時她正在工廠工作，龍捲風威力最強的時間，約持續了 10分鐘，

她所在的工廠天花板一塊塊往下掉，廠房受損嚴重，多人受傷。

當局初步判定為 EF3級龍捲風，中心最大風力 17級，造成局部電力設施、多處房屋受損，

災害發生後，各部門全力展開救援，努力恢復供電。

受強雷暴雲團影響，位於上海南部的青浦、金山、松江、奉賢等地區，均出現極端天氣。

當中，南部松江多地，罕見降下大冰雹，中央氣象台發出冰雹橙色預警，

上海全市同時掛起雷電黃色、大風黃色、暴雨藍色預警信號，

傍晚開始出現雷電、雷雨大風和短時強降水等強對流天氣，最大累積雨量為 39.8毫米。

5月 15日，中國多地持續受極端天氣影響，中央氣象台發佈強對流天氣黃色預警，

安徽中南部、江蘇中南部、上海、湖北中東部、湖南中北部、

江西北部、浙江北部、貴州中東部、廣西東北部、廣東西北部等地均受影響，

部分地區出現 8至 10級雷暴大風，局部地區甚至會達到 11至 12級，

同時，可能伴隨冰雹，及局部地區高達 100至 150毫米雨量。

5月 17日，印度遭遇近 20年來，最強颱風陶特（Tauktae）吹襲。

陶特每小時風速達 200公里，掠過阿拉伯海，為古吉拉特邦沿岸帶來暴雨，

古吉拉特邦第烏（Diu）至烏納（Una）一帶，出現山泥傾瀉，

200萬名居民需要轉移至安全地方。

古吉拉特邦孟買對出海域，一艘駁船 P305，在惡劣天氣下翻沉，273位船員墮海，

另一艘載有 137名船員的駁船（GAL Constructor）失去動力，在海上飄流。

印度海軍表示，已救起兩艘駁船共 227名船員，但仍有 183人失蹤。

5月 18日，怪獸級氣旋陶特登陸印度西部，

成為近幾十年間，侵襲該地區最猛烈的熱帶氣旋，

造成至少 155人死亡，包括數十名鑽油平台工人。

颱風陶特登陸前，巔峰時達 4級颶風威力，

風速高達 195公里（km/h），最低氣壓為 950百帕（hPa），
暴雨和時速高達 155公里的狂風，威力相當於美國 2級颶風，

引起 8米高巨浪，衝擊沿海地區及沿岸石油設施，

海軍聯同救援飛機及直升機，在海中救起超過 600人，尋獲 26具屍體。

西孟加拉省（West Bengal）境內，約有 2萬棟泥屋和臨時避難所受損。

加爾各答市（Kolkata）機場關閉，停止航班起降。

颱風陶特造成至少 18人死亡、20萬人喪失家園，
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惡劣天氣導致沿海多地輸電線路損毀，

樹木被連根拔起、部分村莊及建築物均受到不同程度損毀，多個港口和機場被迫暫時關閉。

印度政府已派出近 100支應急救援隊伍，前往各地進行救災工作，

陸海空三軍也處於隨時待命狀態。

印度新冠疫情仍然嚴峻，

然而，各地方政府忙於控制疫情的同時，西部沿岸地區卻遭風暴吹襲，造成至少十多人死亡。

馬哈拉斯特拉邦首府孟買，有狂風暴雨，大樹連根拔起、道路因水浸而封閉，

鄰近的古吉拉特邦，亦需要撤離近 15萬人，

外界憂慮，當地的病毒檢測及注射新冠疫苗計劃，會因惡劣天氣而出現阻滯。

颱風陶特吹襲印度西部，造成 140人死亡及百人失蹤，

狂風暴雨，造成超過 1.6萬間房屋被毀，

不少死者，是因為房屋或牆壁倒塌而死，估計死亡人數仍會持續上升。

5月 26日，另一股颱風亞斯（Yaas），吹襲印度東海岸，

數百萬沿海居民嚴陣以待、緊急撤離，數千萬人受影響。

強烈颱風亞斯登陸印度東部奧里薩邦及西孟加拉邦，是一周內，第 2個吹襲印度的風暴，

亞斯登陸時，風速達每小時 150公里至 180公里，至少造成兩死。

氣象部門預料，海平面將上升 3米，低窪地區可能會有風暴潮，

當局已疏散逾 100萬人，孟加拉灣共 265艘漁船已安全回到避風港。

由於印度新冠疫情尚未緩和，有人擔心過百萬人分流到避難所，難以保持社交距離。

颱風亞斯摧毀超過 30萬座房屋、千萬人受影響，

印度氣象部門（IMD）將亞斯歸類為「非常嚴重的氣旋風暴」。

災情之嚴重，有一個鎮被完全淹沒，

有人被捲入風暴，在海中淹死，亦有人被倒塌的房屋壓死。

當地居民告訴記者，洪水將他們的房子完全淹沒，

食物、衣服及其他生活必需品，都浸在海裡，

他們只能暫時聚集在村裡的高地，等著水位下降。

印度官員班基姆‧哈茲拉（Bankim Hazra）表示，

他從未見過這種事，洪水將周邊城市完全淹沒，包括印度警察局，

倒塌的房屋和樹木，更將主要道路切斷。

事實上，在新冠疫情肆虐下，印度的醫療系統早已崩潰，

在這危急關頭，還要遭受巨大的風暴襲擊，對於印度來說，實在是一個雙重打擊。
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有科學家表示，氣候變暖正在影響全球氣候，同時也在影響海洋，

所以，北印度洋的氣旋，才會變得如此頻繁和嚴重。

颱風亞斯，在印度造成至少 5人死亡，150萬民眾疏散。

5月 23日，甘肅省白銀市舉辦馬拉松百公里越野賽期間，

於景泰縣黃河石林景區，高海拔賽段 20至 31公里處，突然遇上反常極端天氣，

局部地區出現突如其來的大冰雹、凍雨和大風等情況，

氣溫驟降，導致很多選手不適及體溫急降，部分人失去聯絡，主辦單位終止賽事，

省政府派出 700多人搜救，但仍無法避免這一場極端天氣，造成 21人死亡的慘劇！

5月 31日，新西蘭南島坎特伯雷區（Canterbury），因暴雨出現百年一遇的洪災，

民防部發佈罕見的紅色暴雨警報，政府宣佈該區進入緊急狀態，

至少 300戶民眾需連夜撤離，軍方出動直升機拯救被困阿什伯頓市的災民。

一位在該處生活了 27年的居民表示，從未見過像過去幾天，如此極端的天氣和大範圍洪災。

新聞片段：

Mark Tapley's deer farm was almost entirely under water this week.
Mark Tapley的養鹿場本週幾乎被水完全淹沒，

His early estimates of the cost of repairs is $150,000.
他初步估計維修費用為 15萬紐元，

And that’s just on our property.
這只是我們的鹿場，

I know our neighbors over there they are more talking $4-500,000.
據我所知鄰居那邊要 40至 50萬紐元。

This is what he is talking about.
這就是他所說的，

Chunks of embankment on his neighbor's deer farm completely washed away by floodwaters.
鄰居養鹿場的一大遍路堤，被洪水完全沖走。

The government's half a million-dollar funding support package announced yesterday won't go very far to
fix this.
政府昨天宣布的 50萬紐元資金援助，遠不能夠解決問題。

Yeah, I think to be honest, it was a bit of a kick in the guts.
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老實說，這是沉重打擊。

Farmers who fear the worst in these floods say they feel financially unsupported by the government.
這次洪水中受到最大威脅的農民，稱感覺不到政府在經濟上的支援。

Yeah, it's not even going to touch the sides at all.
是的，根本完全不到位。

Angela Blair's parents’ farm on Mount Somers is completely isolated.
Angela Blair父母在薩默斯山的農場被隔絕了，

Mother nature ripped through their river bridge they can't get out and help can't get in.
天災沖毀了唯一跨河的橋樑，他們出不去，援助亦進不來。

And with numerous highways still closed in need of serious repair, the delays may not let up anytime soon.
許多高速公路仍然關閉，須大規模修復，援助延誤的問題短時間內難以解決。

總理傑辛達阿德恩亦飛往坎特伯雷視察災情，在社交媒體上傳了一段航拍視頻，

畫面顯示，坎特伯雷平原被淹沒在洪水之下，情況令人心痛，

她表示，會與當地官員協商，討論如何進行災後重建。

6月 1日，中國黑龍江省尚志市遭遇極端天氣，在當地下午 5點半至 6點之間，

突然出現龍捲風和冰雹強對流天氣，有居民近距離拍攝到龍捲風過境。

影片中，巨大雲層遮天蔽日，風柱連接天地，龍捲風所到之處皆造成嚴重破壞，

於 4個鄉鎮造成 1死、16傷，逾 2,000戶停電，多列高鐵停運。

6月 3日，美國能源部太平洋西北國家實驗室，在「城市發展與天氣變化影響」的研究中，

發現全世界 55%人口，都居住在城市，城市天氣影響著近 50億人的生活，

儘管很多人每天都會關注天氣預報，但很多人都覺得預報並不準確。

近幾年間，反常天氣、乾旱、大風、降雨、冰雹等天氣的嚴重程度，不斷加劇，

這些極端天氣，不僅來得快，且持續時間也比以往長，

甚至，連出現的頻率亦越來越高，深深影響著城市的發展。

顯而易見，當前全球的境況，不單疫情一直沒完沒了，

與此同時，四處亦出現眾多，百年一遇、千年一遇的大自然災害，持續威脅全球人類的安危，

完全明證日華牧師所分享，「2012信息」的真實性，

全世界經已進入最後《啟示錄》的時代！
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影片：錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》“Field of Dreams”的共同信息 Part 9
今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息」，

會為大家分享更多，關於這兩者所隱藏，一些指向錫安教會的共同信息。

第一個共同信息，上星期主日信息中，即今年 2021年 5月 30日首播，

「天馬座行動第 325篇之修補時間的遺憾第 20篇」，

日華牧師提及一位，一百年前的信心醫治佈道家 John Alexander Dowie，關於他的見證和經歷，

日華牧師亦曾於以往的主日信息「信心偉人」系列分享過。

而上星期，日華牧師發現，原來 John Alexander Dowie的一生，

與日華牧師及錫安教會，有著眾多巧妙的共同之處，就如共同信息一樣。

首先，當時 John Alexander Dowie為了宣揚他的醫治事奉，

曾出版過一份雜誌，名為《Leaves of Healing》，
名字正正包含日華牧師初信時所使用的英文名「Leaves」，即葉子或離開的意思。
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並且，John Alexander Dowie在美國伊利諾州的大城市芝加哥附近，

建立了一個新市鎮，名字就是 Zion，即錫安，

與日華牧師所建立，錫安教會 Church of Zion的名字相同，

而這一個名為 Zion錫安的市鎮，至今仍然屹立在伊利諾州。

甚至，John Alexander Dowie的一生，因為施行了大量真實的醫治神蹟，

因而遭受當時美國政府、西醫學界，甚至所謂教會界瘋狂的無理逼迫。

可見，John Alexander Dowie的一生，就如日華牧師一生的寫照，

日華牧師懷著「醫者父母心」的動機，

決定於 1996年，分享「氧份療法」信息，引來各方瘋狂逼迫，

事件由 1996年開始至今，已經 25年，但這些逼迫一直也從未停止。
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上星期主日信息亦已提到，John Alexander Dowie的一生，終年 59歲，

正正是日華牧師踏入上年 2020年 9月 1日後，現今的歲數。

事實上，日華牧師已經很多年沒有在分享中，提及這享年 59歲的醫治佈道家，

而上星期主日信息，久違地再次提及時，卻剛好是日華牧師 59歲期間。

可見，這絕對是神的安排，為要印證日華牧師於上星期分享 John Alexander Dowie的事蹟，

是神所指定，一日也不偏差的時間點。

然而，John Alexander Dowie於 1901年建立的 Zion錫安市，

原來還隱藏著一個極為驚人的共同信息。

而這一個共同信息，直接就是指向這一系列的精華短片（VO）
「錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息」，
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印證我們引用電影《夢幻成真》，成為指向錫安教會的共同信息，絕對不是穿鑿附會。

這一個共同信息是甚麼呢？

相信，過去有觀看八集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music
與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息」的觀眾都會知道，

電影中，男主角 Ray因為在玉米田中，聽見一把有如神的聲音，

要他鏟平自己大部分的玉米田，改建成一個棒球場，隨後引發出一連串劇情。

而當中的主要情節，竟隱藏了大量指向錫安教會的共同信息。

電影中，飾演男主角 Ray的演員，於現實中，是著名的金像影帝奇雲高士拿，

他在 1988年參演電影《夢幻成真》，同時間，他亦自導自演，另一齣著名電影《與狼共舞》。

電影《與狼共舞》，於 1990年上映，大受好評，

於 1991年第 63屆奧斯卡金像獎頒獎典禮中，

得到 12項提名，並得到 5項大獎，包括︰最佳電影和最佳導演，

因此，奇雲高士拿亦得到了最佳導演的榮譽。

2009年 11月，這一位金像影帝和金像大導奇雲高士拿，

於電影《夢幻成真》上映後的 20年，為了記念這齣電影，及向其致敬，決定在美國某處，

建立一個擁有 8,500個座位的大型棒球場「Fielders Stadium」。

奇妙的是，這一座棒球場的位置，座落在何處呢？竟然，就是上星期主日信息，

日華牧師提及，由醫治佈道家 John Alexander Dowie所建立的 Zion錫安市！
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沒錯，這一座由電影《夢幻成真》的男主角奇雲高士拿自資建立，用作記念這齣電影的棒球場，

其位置，竟然就是名為 Zion的錫安市，驚人嗎？

為了向電影《夢幻成真》致敬，

一隊以這個棒球場為主場的小型棒球隊 Lake County Fielders，
過往亦特意使用玉米田，成為球隊標誌的元素。

事件，完全印證精華短片「錫安新歌英文頻道 Back To The Music
與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息」的內容，

並非日華牧師穿鑿附會，強行將電影《夢幻成真》的內容，

連繫錫安新歌英文頻道 Back To The Music及錫安教會。
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因為，就連電影男主角，為了向電影致敬而自資建造的棒球場，

其地點，竟然都是與錫安教會同名的 Zion錫安市。

明顯，這一切都是神的刻意安排，飾演電影男主角的奇雲高士拿，

於 2009年 11月，即「2012信息」剛開始籌備分享的期間，

在一個與錫安教會同名的地方，建造這一個特別的棒球場。

時間性，正正就是 2009年 11月開始興建，

而同一時間，亦正是日華牧師與 2012小組，

如火如荼地預備開始分享和製作「2012信息」的時候，

這豈不是正好對應電影《夢幻成真》的故事內容，

男主角第一次聽見那一把有如神的聲音，告訴他：「If you built it, he will come.」，
原來真正的意思是，當奇雲高士拿在美國錫安市建造這一座，指向錫安教會的棒球場時，

日華牧師所分享的「2012信息」亦會隨之來到。

同時，這一個地方，亦是日華牧師曾於主日信息，詳細分享的一名屬靈偉人，

由一百年前的著名醫治佈道家 John Alexander Dowie，於美國伊利諾州建立的錫安市。

可見，奇雲高士拿選擇於這個地點，建造這一個棒球場，

向電影《夢幻成真》致敬，實在是一個極為明顯的共同信息。

印證電影《夢幻成真》，絕對是一齣來自神超自然印證的共同信息電影，

而隨後一切，一系列精華短片的內容，包括先知 Rick Joyner於 25年前，

即 1996年刊登的異象「A “Field of Dreams” or nightmares?」，
或是電影中，指向錫安教會八位已離世領袖，將會從死裡復活，

甚至，錫安新歌英文頻道 Back To The Music的共同信息等等，全部都是來自神的感動！
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第二個共同信息，

電影《夢幻成真》的故事，發生在 1988年，正正出現了共同信息數值 19和 88。

不但如此，電影中男主角的歲數，是 36歲。

電影片段：

A few years later, Karin was born.
幾年後，凱倫誕生了，

She smelled weird but we loved her anyway.
雖然怪怪的，但我們仍然深愛著她。
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Then Annie got the crazy idea that she could talk me into buying a farm.
後來安妮發了奇想，居然說服我買下一座農場。

I'm 36 years old.
我現在三十六歲。

I love my family, I love baseball and I'm about to become a farmer.
熱愛我的家人和棒球，而我即將成為一個農夫。

But until I heard the voice.
在聽到那個聲音之前，

I'd never done a crazy thing in my whole life.
我從沒做過瘋狂的事。

而 36這個數字，其實是錫安教會於 1985年正式成立至今，

到了今年 2021年 7月 17日，正好就是 36周年。

就在錫安踏入第 36年的今年，

我們剛好發現電影《夢幻成真》所隱藏的大量共同信息，

同時，電影故事中，男主角的歲數竟然亦是 36歲。
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大家要知道，這是一齣 32年前，即 1989年上映的電影，

可見，這絕不可能只是巧合，而是神刻意的安排，

讓我們知道，發生在我們身上的一切，絕對是一日也不偏差地被神帶領。

第三個共同信息，承接這系列印證篇的上一集 Part 8的內容，

當男主角 Ray，與作家 Terrence Mann在棒球場上，

一同聽見這一把有如神的聲音，及看見告示板上，出現如異象般的信息時。

他們知道必須由東岸波士頓，千里迢迢前往中部明尼蘇達州的 Chisholm，

尋找那一位，一生只參與過一次美職棒大聯盟球賽，

卻連一球也無法擊中的球員 Archibald “Moonlight” Graham。
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當他們到達 Chisholm，前往當地一間報社，

希望尋找棒球員 Archibald “Moonlight” Graham的訊息時，

報社人員卻告訴他們，Archibald “Moonlight” Graham 打完那一場比賽後，

已沒有繼續做棒球員，反而承繼了父親的職業，成為了一位醫生，

而電影中，他早在 16年前，即 1972年已離世。

電影片段：

Hello.
你好！

Excuse me, maybe you can help us.
我們想請你幫個忙，
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We're looking for an ex-baseball player, Archibald Graham.
我們在找前棒球員「艾契葛漢」。

Oh, you mean Dr. Graham.
喔，你是指「葛漢醫生」。

No, I think his nickname was "Moonlight".
不，他的綽號是「月光」。

That's Dr. Graham.
那就是「葛漢醫生」。

Dr. Graham?
「葛漢醫生」？

His baseball career never amounted to much so he went back to school.
他的棒球生涯一直沒多大發展，所以又回學校唸書。

His father was a doctor.
他父親是個醫生，

Do you know where we can find him?
我們怎麼才能找到他？

It's nothing bad. We're not from the IRS anything.
放心，我們不是稅務局的人。

Dr. Graham is dead. He died in 1972.
「葛漢醫生」已經死了，他死於 1972年。

電影中，多次出現與時空穿梭數值 88有關的共同信息。

第一個 88，
如上述所說，電影的上映年份是 1989年，

但電影故事發生的年份，卻是 1988年。
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第二個 88，
電影中，當男主角 Ray與作家 Terrence Mann，
來到明尼蘇達州的 Chisholm 時，當地正在紀念城市成立的 100周年，

因為，Chisholm就是在 1888年成立。

現在，讓我們看看電影片段，

當兩位主角來到 Chisholm的時候，市中心的街道上，掛了一幅橫額，

顯示該市正在慶祝成立的 100周年紀念，並清楚寫著「1888」和「1988」兩個年份。

電影片段：

Half a dozen Grahams.
一堆姓「葛漢」的人，
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NoArchibald, No Moonlight.
就是沒有「艾契」或「月光」。

Follow me.
跟我來。

第三個 88，
電影中，兩位主角尋找的棒球員 Archibald “Moonlight” Graham，

是歷史上一位真實存在過的人物。他的一生中，確實只打過一場美職棒球賽，

並且，如電影所描述，他往後亦承繼了父親的衣缽，成了一名醫生。

而現實中，Archibald “Moonlight” Graham生於 1876年 11月 12日，

死於 1965年 8月 25日，他離世時，正值 88歲。

這裡的 1965年，出現了共同信息數字 56的鏡面倒置 65，
而他終年的歲數，正正就是 88。

我們再一次看見，一切都不可能是偶然，

明顯是神刻意引導，讓我們在今年發現電影《夢幻成真》所隱藏的共同信息，

為要印證日華牧師所分享，有關「天馬座行動」信息的推論。

當錫安教會被提後，將會如電影《回到未來》所形容，

在時光機跑車加速至時速 88英里時，就可以進行時空穿梭，

而錫安教會，亦將會得著數值 88所代表，時空穿梭的能力！

第四個共同信息，是補充之前遺漏的共同信息。
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在這系列印證篇中，之前的數集，

已多次提到芝加哥白襪隊球員，Shoeless Joe Jackson所隱藏的共同信息，相信大家仍記憶猶新。

而 Shoeless Joe Jackson在現實中離世的日期和歲數，

亦隱藏了共同信息，例如，他離世的日期是 1951年 12月 5日，

而 12月 5日，正正是錫安教會邵傳威牧師的離世日子。

Shoeless Joe Jackson離世時的歲數，是 64歲，

而錫安教會的英文名字，Zion的文化密碼，正正就是數值 64。

然而，除了 Shoeless Joe Jackson的離世日期和歲數，

隱藏了共同信息之外，原來，他的出生日期，亦神奇地出現了另一個指向今年的共同信息。
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Shoeless Joe Jackson 生於 1887年 7月 16日，

不單出現上述所提及，代表時空穿梭的數值 88，
甚至，日期 7月 16日，亦正正是日華牧師早前所分享，

如果上年 2020年 2月 2日結束藍寶石公主號之旅的當天，是七年大災難的開始，

那麼，由那一天計起的三年半後，即 1,260日後，很可能就是新婦被提之日。

並且，當我們再計算，假如 Shoeless Joe Jackson仍在世的話，

2023年 7月 16日這一天，將會是他 133歲生日正日，

沒錯！正是代表弟兄和睦同居，《詩篇 133篇》的數值。

再一次證明，電影《夢幻成真》所隱藏的共同信息，

並非我們自說自話，這已是無可推諉，的確是神給予我們錫安教會的印證！
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第五個共同信息，

電影中，Archibald “Moonlight” Graham放棄了自己年青時，

希望成為棒球員的夢想，改為承繼了父親的衣缽，成了一位濟世為懷的醫生，

不單不收分毫地服務別人，甚至，不時以金錢和物資幫助別人，

在自己居住的社區中，成為一位被眾人景仰的好醫生。

電影片段：

And there were times when children could not afford eyeglasses or milk, or clothing.
曾經有段時間，人們無法負擔孩子們的眼鏡、牛奶或衣服，

Yet no child was ever denied these essentials, because in the background, there was always Dr. Graham.
然而他們卻從不缺乏這些，全是因為「葛漢醫生」的緣故。

Without any fanfare or publicity, the glasses or the milk or the ticket to the ball game found their way into
the child's pocket.
他不為虛名，只是默默的把眼鏡、牛奶，或是球賽的票，悄悄的放到孩子們的衣袋裡。

You wrote that.
是你寫的。

The day he died.
就在他死的那一天。

Can I see that?
我能看嗎？

You're a good writer.
你是個好作家。

So are you.
你也一樣。

這正好對比日華牧師，他本身是一位牧師，

但是，在信仰上，不同於其他所謂的牧師，只是紙上談兵，

反而，日華牧師有一顆善良的心，

總是以捨己的方式，不斷付出，期望祝福身邊所有人。

所以，當他發現，神蹟醫治，雖然可以醫治一些人的病痛，

但想要得到真正的健康，仍然需要在日常生活中，很有智慧地留意保健。
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隨後，神回應日華牧師憐憫的心，讓他認識「氧份療法」，

當時，日華牧師明知，任何人公開分享「氧份療法」，都必定會引來西醫霸權的逼迫。

不過，在這種情況下，他仍義無反顧地，選擇以不牟利的方式，

詳細教導弟兄姊妹如何使用「氧份療法」，改善自己的健康，甚至解決自己的重病，

結果，亦一如日華牧師的預料，此舉為他帶來前所未有的逼迫。

不過，日華牧師這一顆行善的心，並沒有因為任何逼迫而終止，

往後，他甚至攻讀自然療法學位，正式成為一名執業的自然療法醫師。
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一直以來，日華牧師在教會中，都是一位被眾人景仰的好領袖！

所以，電影中的角色 Archibald “Moonlight” Graham，

正好是一個指向日華牧師生平的共同信息。

第六個共同信息，

上述提到，上星期日華牧師於主日，

提到醫治佈道家 John Alexander Dowie的生平，並發現當中所隱藏的共同信息。

但是，原來當中亦隱藏了指向當天，

主日後首播的英文音樂頻道 Back To The Music新歌的共同信息。

因為，John Alexander Dowie是一位藉神蹟Miracle來醫治病人的佈道家，
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而他用來宣傳自己醫治服事的雜誌，就名為《Leaves of Healing》，意思是「醫治的葉子」。

而上星期同一個主日，Back To The Music的新歌MV，
正是名為「Miracle」，即「神蹟」的意思，

正正就是指向以神蹟為人醫治的佈道家 John Alexander Dowie。

不單如此，MV一開始，第一段歌詞由開始至結束，

第一個鏡頭和整段歌詞的主要背景，都是秋天開始落葉的情景，

正好指向 John Alexander Dowie的雜誌名字《Leaves of Healing》，
以及日華牧師初信時所改的英文名字 Leaves。

現在，讓我們看看 MV 片段：
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Ring 'round the Rosie
編玫瑰花環

Try you can't catch me
你追我逐間

Again and again
流連忘返

Until the sun sets
直至日落西山

Prancing with ponies
木馬跳躍迴環

Your laugh reminds me
你的笑聲爛漫

Indeed there is still hope left
喚醒我希望在人間

Darling now
親愛女兒

You wait right here
在此等候片時

Blankets and water
毛毯清水

Some food and warm showers
美食暖浴

A nice soft bed
軟床歇宿

Momma's gonna go and find us a castle
媽媽尋覓城堡居住
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To rest our heads
你我枕首之處

所以，無論是日華牧師於上星期主日，分享醫治佈道家 John Alexander Dowie的生平，

抑或同一日首播 Back To The Music的MV「Miracle」，顯然都是神一日不偏差的帶領！

今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music
與電影《夢幻成真》“Field of Dreams”的共同信息」，就到此為止。

下一集，將會為大家分享更多奇妙的共同信息。

影片：主日回顧

今星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

問題：「日華牧師，我們的位置，對比埃及那一群人，

就如十億元對比一毫子的分別，兩者的價值是相差這麼遠。

但是，我們也不過是芸芸眾生的一員，

甚至，當再對比主耶穌，祂在神面前的價值是如此高，

祂所要完成的，是犧牲自己釘上十字架。

所以，弟兄姊妹其實做了甚麼事，

令我們在今生中，能賺取到這一個如此無與倫比，

甚至，神不惜以星圖方式來印證我們的階段呢？」

答：承接上一篇信息。

我們能夠有今天，是因為過去二千年的信仰累積，

所以，我們要領這二千年的情，去成為我們成長的元素。

正如一棵樹，也要倚靠樹根，才可以結果子。

所以，神是於這二千年裡，預備一班人，能夠將新、舊約信仰消化和咀嚼，

也就是說，於新約中，神用了 1,900年去製造種子，

到了這幾十年，才由我們將真正的信仰去種出來。
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因此，於過往，不同的復興，也只是於信仰上，

尋找不同的種子，不同的 seed thought（種子思想）。

然而，很多宗派也以為，只要找到這些種子，就已經完成，

於是，他們只是停留於種子思想及理論，沒有實踐出來。

而錫安，就是將各類型種子思想，執行出來，確保這些種子變成果子。

每一個真理，不論是恩賜運作、作歌等，亦成為了我們與神互動的機會。

對比其他教會，他們將神的話，停留於理論階段，

沒有將種子耕耘，亦沒有經歷日曬雨淋的磨練和挑戰，

所以，他們的信仰，只是維持於種子的階段，並沒有建立出真正的信仰。

就例如，於醫治中，很多佈道家以此成為得利的門徑，
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但神卻讓我們對病人有著憐憫的心、白白施予，

結果，我們就經歷了「雙氧水事件」，成為我們的衝擊和歷練。

於整段歷程中，神讓我們明白，很多時，人生也要遇上沒有答案的時間。

因為，神期待我們以性格內涵去作出選擇。

日華牧師亦是因著願意這樣做，而走到今時今日。

於過程中，經歷性格的磨練，以忍耐和勇氣去面對各種挑戰。

對比其他教會，他們缺少了真理的實踐，

沒有將種子放入心田，亦因此，他們的道路是平鋪直敘，

是一條性格不會有任何改善和躍進的路徑，

他們的一生，就是將信仰變為理論，但我們卻是一生以性格去堅持。
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神亦因此與我們溝通，讓我們於迷霧中見到神，

讓我們嘗試去聽神的聲音、摸索神的性格和遊戲規則。

亦因此，日華牧師成為了最能夠聽到神聲音的人。

因為，他願意經歷最多的真理，就是栽種過去 2,000年所累積的不同種子。

神亦於這迷霧中，以一日不偏差的方式作出帶領。

既然，過去的復興，其他兒女只是有種子的話，

自然，他們就不能被提，唯有完成栽種的小孩子，才可以被提。

神亦知道，這些其他兒女的極限，並且，信仰種子是需要 2,000年的累積，

因此，神就將其他兒女誕生在歷史不同時間，讓他們完成各自的極限。

然而，當我們看到，不同宗派是互不相認、互不接納的時候，

其實，他們亦會因此而失格，因為，他們對於神在時間上的「累積」並沒有領情，

也就是由聖殿的外院，進到至聖所每一件家具的進程。
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所以，我們於信仰上，是經歷由舊約到新約，所有書卷的進程總和，

而最後一卷，就是說明聖殿完成，神收貨被提的《啟示錄》，

原因，唯有新婦，才能完成聖殿所有家具的實質，成為真正合格的聖殿。

對於其他宗派而言，他們只是尋找到這些家具的種子，甚至沒有執行，

所以，他們要於最後 1,260日，作出最後的補償。

原因，對於聖殿裡很多的家具而言，他們根本連種子也沒有。

而對於我們而言，神每一次新的帶領，

不論是「雙氧水事件」至北上，我們不但要學習傾聽神的聲音，

並且，亦要以複合方式，學習實踐不同真理，數以十年計地以性格去堅持，

直至躍進至擁有新的性格，到一個階段，一句消極的說話也不會出口。
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這就是配得以鐵杖轄管列國的小孩子，他所經歷的鍛鍊，

造就我們於末後世代，成為合格的一群，成為將來一千年裡，所有人的榜樣。

神亦以共同信息，西奈半島星圖的印證去讚揚我們。

因為，於神眼中，我們所栽種的性格，是神最欣賞和看重，

就算以幾千年時間累積培養，亦是值得的。

從西奈半島星圖，已經讓我們知道，

歷史上，所有人的命運，每一個人出生的年份、地點，都已經是被命定了。

亦因此，每一個人亦有專屬的角色，去為我們完成不同的印證。

而我們亦是被命定，去完成真正的聖殿，成為新婦。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。
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第一章：2012榮耀盼望 Vol.591修補時間的遺憾（21）
問題一：「牧師，聽你分享到，你帶領我們整間教會或於人生的信仰中，其中一點，與外面教會有著

最大分別，就是你不會把真理變成一種文化或紙上談兵的神學，而是真的能夠切實執行真

理。這令我想起，為何神會用共同信息呢？神既創造天上的星宿，又藉著人實際地建造金

字塔、西奈半島星圖和秦皇星圖，這是需要人真正付出血汗、時間、金錢去建造，藉此印

證我們。就好像一個對比，原來，你帶領我們也是這樣，絕不是紙上談兵的，而我們是真

正執行真理，付出貢獻去建造這個聖殿。這聖殿不像外面教會的神學院那樣，一味講理論，

而是一群人一起跟隨你的帶領，建造一個很實際的聖殿。牧師，請問你會否在這概念上有

一些看法呢？」

答：對！你說得對！其實可以更深入的去分享。

便是，舊約的聖殿做不到神心目中的聖殿，

所以，神帶領我們做到祂心目中的聖殿，何解呢？

於舊約時代的聖殿，你來到每一件家具前，要做相關的儀式，

而每件家具皆代表一個信仰經歷。

*************************************************************************************
影片：聖殿的影兒與新婦的實體

日華牧師分享，舊約的聖殿，其實只是一個影兒，

並不能夠達到神心目中真正聖殿的標準，是神不滿意的聖殿，

所以，神才於舊約預言中，提到將會有一個新的聖殿，取代舊約的聖殿。

而現今被神印證為末後屬靈聖殿的錫安教會，卻成了神心目中真正的聖殿，

如新約使徒保羅所說，這聖殿是由教會裡的眾聖徒，

以各盡其職的方式所建成，就是基督的身體。
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以下，是 2021年 5月 24日，日華牧師校對今篇主日信息時的錄音補充：

其實，我提及她是一個影兒，是神不滿意的一個聖殿，

其實，這是我常常所分享，但當中的邏輯在哪兒呢？

其實，這邏輯就在《啟示錄》裡，已明言當中的秘密。

首先，聖殿一定是按照神的樣式去做，對不？

一定是 for（與）信仰有關，一定是神想要擁有的聖殿。

但是，若然這個聖殿，是令祂滿意的話，便不會在人類歷史中徘徊，

因聖殿是貫穿了整個人類歷史，對不？

唯有滿意的那個，才會被接到天上，

所以，神其實是藉此與我們溝通，有關祂的心意。

這是一個神不滿意的影兒，只是一個預表、一個 guideline（指引）而已，

這是 for（給）人類看的一幅 blueprint（藍圖），

是關於信仰與人性跟著行的一幅 blueprint（藍圖），

但是，神不滿意的，因她根本就是一幅 blueprint（藍圖）。

但，那一個實物呢？就是會被提到天上的那一個。

所以，我們從《啟示錄》裡看見，當中建立了聖殿會被提到天上，

而這個聖殿，貫穿人類歷史中，或者說，這個聖殿，是人類歷史中的過客，

但，她是著名的，全世界都會注目在她身上。

若我們按這個邏輯去看，聖殿本身就是一個謎題，亦是世上一個頗有趣的謎題，

說穿了，你便會發現，聖殿確實是代表了這個邏輯。
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原來，神是刻意這樣做，由祂去做、指引、發明，是人類從來未有的，

但其實，是一個神不滿意的聖殿，就是這樣。

所以，神一直不接這個聖殿到天上，肯定是祂不滿意的，亦非祂所要的。

但於末後，藉著她 cause（導致）一個滿意的，

會接到天上的聖殿誕生，那個就是新婦、就是教會。

過程中，主耶穌基督就是那一位去「點醒」全世界的人，

祂是唯一一位，點出這個聖殿，其實，就是我們的人生，

即是，當我們完成神所給予的呼召時，我們就完成了神所要的聖殿。

所以，主耶穌基督在復活身體後，被稱為聖殿，就是這個意思。
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而我們 —— 新婦呢？

新婦有復活身體後，亦會被稱為聖殿，同樣，是這個意思。

*************************************************************************************
換句話說，每件家具的真正目的，

乃是導致人們來到這家具前，會擁有的信仰經歷，對不？

因此，真正的聖殿跟外面教會很不同，

她們強調：「你來到教會，聽這個信仰經歷，聽這個理論吧！」

但來到錫安則不然，你來到銅祭壇、洗濯盆前，

例如浸禮，你是經歷這個信仰經歷，那就是聖殿了！

或你來到預表信心的銅祭壇前，信心也是我們教會的一個教導。

怎樣才是真正神所期待的聖殿家具呢？

就是你來到錫安的時候，當說起這個真理，

你會擁有這個家具的信仰經歷，我們亦鼓勵你去經歷，

並告訴你，怎樣在生活裡經歷這件家具，對不？

即是舊的聖殿做不到一件事情，因為人們真的只是做一個儀式，做一個影兒罷了。

但是新的聖殿呢？其實神期待聖殿能夠導致歷代歷世的人，

來到這聖殿的每一件家具面前，能夠經歷其代表的信仰經歷。
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************************************************************************************
影片：以善良解讀聖殿的信仰經歷

主日信息來到一個核心環節，打開一個千古之謎的同時，

亦完成一所萬眾期待、《聖經》所預言的真正聖殿，完成人類歷史的終極目的。

正如剛才所提及，舊約的聖殿只是影兒，

而新約所指向的新婦，就是肩負起建立聖殿使命的一位，

成為聖殿的活石，建立成為靈宮。

為何歷代歷世以來，很多人都未能明白，真正的聖殿到底是甚麼呢？

甚至乎，於一般人的角度，也將聖殿視為一個莊嚴、充滿限制，

與及容易惹神的忿怒，而招致殺身之禍的地方。

然而，日華牧師卻分享了一個，從未有人想過的嶄新啟示，

如果要正確理解聖殿的話，最重要的，就是一顆善良的內心。

而這就是過去歷史中，沒有釋經家可以正確理解聖殿的原因。

*************************************************************************************
日華牧師分享：

歷代歷世以來，沒有人能夠建立這個聖殿，因為這個聖殿，最基本的開始是善良。

正因人們不夠善良，所以他們永遠無法完成，也看不見聖殿所蘊含的意思。

試問，一個凶惡的人看聖殿，會解讀出甚麼呢？

因為每一個人都要用自己的立場和方法，去解讀他所看見的事物。
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即是說，這等於一個自私、邪惡的人，

縱然別人待他好，他仍然會認為別人對他不夠好。對嗎？

因為他用自己的方法和立場去解讀。

所以，其實很多人不能夠知道聖殿， 並且不能夠把聖殿的家具，變成人生的品格，

原因就在於，他們不是一個善良的人。

試想，一個越不善良的人，會怎樣去解讀聖殿呢？

他們就會解讀為一個限制，覺得這是一個規條、一種剝削。對嗎？

因為越不善良的人，便越害怕這些「規限」，因為他自私，與神的距離亦越來越遠。

相反，一個善良的人，就會像我一樣，把聖殿的所有家具，也看作是人的善，

並且，這是神的神聖和性格，按部就班地完成的程度。

最先，其實人最容易完成的一樣事情是甚麼呢？

其實，人向神的神聖踏出的第一步，最容易是甚麼呢？

最容易並非善行，最容易是我們的嘴巴。

所以，我們自一開始，藉著 confess（承認）主耶穌基督是我們的救主，

這樣我們便得救了，開啟了救恩之路。對嗎？

原來，我們先要勒住舌頭、控制嘴巴，並且，讓我們的口充滿恩言，

再讓這些恩言慢慢傾向，變成我們自己會做的事情、我們會立志的事情。
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所以，其實行善，後來當然會變成善行，

但是，於最早期，我們最容易做到的事，其實是控制我們的嘴巴。

儘管那人同時說出很多污穢的說話，但起碼也能說出一句好的說話，

哪怕是演戲，也能做出來，對嗎？

整個聖殿，神是由淺入深、由易向難地，

使我們變成一個善良的人，一個似神性格的人。

但是，這一定要我們擁有一個善良的根底，去察看箇中的道理，你才會明白。

如果是一個邪惡的人，一個自私的人，或者是一個本身很多私心的人，

他們一看聖殿，就會產生諸多誤解。
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他們會用自己的立場去解讀那件事：

「那是神限制我們」、「神好像一個凶惡的校長在管束我們，要求我們不違反校規。」

這是源於很多人本身內心中的污穢，

第一，他們不善良、凶惡，加上不珍惜善良。

如此，他們便會用自己的立場去解讀這件事。

舉一個例子，如果像小孩子般善良的人去看這件事，

他就會明白，慢慢研究時自然會明白。

所以，錫安與他們不同，外界的人，為何全變成了規條，

到最後，產生了一群人，他們全部均不認識神，對信仰一塌糊塗，

《聖經》對他們來說，幾乎每一句也不明白，此等信仰質素。

但，為何錫安卻完全不同呢？

錫安彷彿貫通整本《聖經》的內容、意義、內涵、執行，

甚至，於過程中還可以接觸神、被神帶領，

並且，由我們最雛形的時候已經開始。

原因在於，善良的人會導致他們自身，很快就會由各種器皿去演變。

最初神所賜予的，或許並非很高價值的恩膏，但是，後來卻會越來越高。

所以，為何我們會看出，這是一個信仰經歷？其實最主要就是發自於本心。

所以，於教會中、錫安中，有很多人聽再多的真理，也不明白、不相信，

因為他們內心的惡，導致他們不希望這樣解讀，他們的立場不接受這種解法。
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其實這種解讀並非不對，是應該這樣解讀的，

不過，他們無法接受這種解讀方法。

所以在錫安中，多年來跟隨我們遵行《聖經》真理，

凡留下來的人，全部都有善良的本質。

他們會建立一個善良的社區，與外界不一樣，

外面的人往往會勾心鬥角，諸如此類的事情，原因正是如此。

所以，聖殿被設計出來是一種，

如我所說，它其實也是另一種謎題，另一種共同信息來的，

不過，它並非要高智慧才能解明，相反，要高善良才能夠解明。

即是，一個人立志善良的話，他自然就會明白《聖經》，

甚至，連舊約那些難明的經文，他也能明白。

因為他以一個正確的立場去理解，就知道聖殿只不過是一個影兒，是一個神不滿意的表徵。

怎樣才算是不滿意，而祂又要做呢？

因為祂做在以色列人的人生中，祂不是單單給予他們一張紙，

而是要求他們建立一個祭司體系，要求他們整個支派 —— 利未支派，去建造聖殿及會幕。

但是，神對此並不滿意的。

要是祂滿意，早就接收他們到天上了，對嗎？

因為你聲稱自己是聖殿，聖殿就必然會到天上，

但現實並非如此，神沒有接收他們到天上。
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原因就是，祂最主要藉著這個影兒，

讓我們知道他們的人生歷程，以及一生的方向和付出。

神用這個變成一個影兒，讓我們知道，

將來的聖殿不只是規條而已，那真的是講述人生方向和人生品格。

凡是神滿意的，就會被提；凡是神滿意的，就會被接收到天上。

所以，無怪乎《啟示錄》會用上這麼大的篇幅，來講述關於神會量度在殿裡敬拜的人，

然後就讓聖所及至聖所被提，正是這個原因。

正因神滿意這個聖殿，這亦是寫成《啟示錄》的原因，神滿意的聖殿已經完成了。

所以，我們就能夠解明這道謎題，但是，對於這道謎題，

他們解不通其中一點，全部也無法解明；
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但我們能解明其中一點，就能夠全然解通所有關於聖殿的事情。

所以，把所有家具講述出來，其實就是我們的信仰經歷，

而信仰經歷，相對亦是我們善良的經歷，

即是由我們本身似人的性格，慢慢變成似神形象的性格。

所以，這個家具其實就是，我常常說的「義人之路」，正是這個意思了。

但成為義人最容易的第一步就是說話，起碼你有這麼多消極事，但至少也說一句好話。

但到後來，就要連消極的事情也不說，然後一直改善下去。

為甚麼我強調最容易是說話，最重要也是說話呢？

由 Logos、Rhema，以至 Oracle，全都是說話來的，對嗎？那就是整個演進。



20210606 www.ziondaily.com

49

但相對地，這就是人唯一能夠做到的事情，並且於人生中藉著這個信仰，向著這個方向進步的話，

那麼，我們口所說的話，自然就會反過來改變我們的內心，改變我們的思想。

所以，為何我們要晝夜思想神的話，我們要歌頌、唸誦神的話？

其實箇中原因就是，說到最後，也要 deal with（處理）我們自己的性格，

把我們的性格，慢慢按照這稱作「滿意的聖殿」的歷程，

去經歷我們整個信仰，但相對上亦是我們性格一個善良的經歷。

這個善良的經歷，於《聖經》中當然有很多其他形容，

就好像今星期所說的「器皿」，一個乾淨的器皿，

而其實這個乾淨器皿與神的接觸，就是一個性格與性格的接觸，

所以，我們的性格不可以是污穢的。
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於校對這段精華短片時，藉著回答資料員的問題，

日華牧師進深分享，於我們得著富足、進入迦南美地時，

我們內心的善良，亦應該有著另一種程度的進深。

*************************************************************************************
文偉：「牧師，其實我們知道，原來整個聖殿的歷程，是每一位基督徒，進入不同家具的真理裡，讓

我們成為不同的家具。換句話說，我們突破了外院、聖殿和至聖所的部分，一生以善良成為

我們的宗旨。那麼，在將要來臨的日子裡，其實，當我們得到富足後，分別為聖、過一個聖

潔和善良的生活，是否一個很重要的部分呢？」

*************************************************************************************
答：當然是！為甚麼呢？其實自古以來，很多人對於宗教，

如希臘，甚至佛教，對「殿」的看法，永遠也只是「還願」，

將他們的禮物，送給自己所信的偶像。

所以，他們的信仰深度，在他們所有人的想像總和裡，也無法想像得到，

原來舊約的聖殿，根本是在講述神的形象。

神並非單單希望我們送禮物給祂，

而是用神給予我們的一生，慢慢藉著認識聖殿，而擁有神的形象。
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包括，我們許願要償還，也是一種性格，是神所要求的一種性格，

是神與我們 interact互動下的一種性格。

意思是，神賜予我們一些祝福，

那麼，當你許願後，你便要償還，對不？

要獻上禮物，對不？

所以，你會看見，無論是哈拿（撒母耳的媽媽），抑或《聖經》裡參孫的媽媽，

她們償還的方法，是將自己的兒子奉獻給神，

隨後，神就讓她們生養眾多；但之前，她們是不能生育的，你能想像嗎？

換句話說，神並非一次過完成，就如以往的人，視野是很狹窄的，
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即使他們看的卡通片，也是一集集獨立故事；

然而，到了近代，我們認為怎樣的故事才是最精彩的呢？

就是每一集都漸進，男、女主角的性格、整個故事，都在漸變，

每一個人物，都擁有自己人生的互動，這種編排才能稱為精彩，對不？

在一個深思熟慮下，慢慢地，近代形成的故事，都稱為長篇故事；

但以往，試想，我們以前那一代，信仰就如一件交易而已，

一旦成就，便還願，這就完結了，再次回到他們本來的生活。

但神並非如此！

甚至，神祝福我們，然後我們償還自己的願，接著祂又祝福我們，

其實是一個不斷的 interact（互動），我們一路按著不同的年紀而成長。

這可說是一個典型，將生命賜給我們的神，要求我們為自己的生命交賬。

這不同於那些人手自己創造的神，當人來到殿中、獻上禮物，

因為知道自己的渺小，於是作祭祀、上香，僅此而已。

所以，即使是他們設立的殿，也無法達到我們這種程度，所有著的含義。

原來，神希望我們擁有祂的形象，所以，祂讓我們去了解祂的形象。

但是，配得了解祂形象的人，一定是善良的人。

既是如此，當我們走到聖殿，走到我們人生中某個終點，

其實，世上並非很多人，能夠走到 Oracle（至聖所），

基本上，一百萬人裡，可能只得一個，是一百萬人之中！

很多人的一生，最多只能走到 Logos的階段，

但當他們走到 Logos的階段，卻不 keep（維持）著的話，神也會哀傷。
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將來當我們成功之後，我們是一定要 keep（維持）著，保持善良，

神不是要求我們，將之變成一件事件，神不是要求我們有義行；

而是要求我們，由義行，變成義人，由行義，變成一個真正的義人。

所以，將來當我們成功後，將來，即使我們已達成所有目標，

其實，究竟我們有否想過，我們帶著這一份善良，如何度過我們人生的終結呢？

我們看見，有些人在人生中，的確能取得成就，

但性格一旦變壞，神便會審判他們，每一個也是如此，

即使只是嘴巴變壞了，神也會審判他們。

無論是摩西、以利亞、掃羅，直至大衛，也是如此，

甚至，所羅門也一樣，他們擁有成就，

然而，他們就在人生的成就達到最高峰時，被神審判，

你有否想過原因呢？

並非計較他們是否成功，最主要的是，在他們成功之後，

他們有沒有想過，成功的過程，是為了得著神的性情和性格呢？

會否於成功後，反過來將神的性情和性格放下，

然後告訴神，其實我一直在騙祢，騙祢給予我一些成就。明白嗎？

反過來，神將成就給予一個人，是希望換取他們的性格，

所以，這便是「許願」和「償還」之間的互動，

這種互動，並非一次性交易，而是這人的人品，一次又一次變得更善良。

但問題在於，有些人天生是不善良，是別人 inspire（啟發）他變得善良；

而別人 inspire他善良的導線，是出於「有利可圖」。

他看著別人，感到很羨慕︰

「這人是大牧師，很多人尊重；這人非常富足，會很幸福。」

於是，他學習善良。

但問題是，那導線是得到成就，或得到幸福，

所以，當他得到後，便將所有神的性格放下，

回復他本來的為人，甚至變本加厲的生活方式。

就是委靡或奢華的生活，將自己的罪再次推出來。

原因是甚麼？現在他已得到成就，可以按著自己內心的罪而生活。
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有些人「放縱就是他所願也」，對嗎？

所以，如此辛苦、熬了那麼久，現在不就可以放縱了嗎？

這就是令神厭惡，以及神亦預先知道的事情。

神預先知道的原因，是甚麼呢？

因為神是時間之初、時間之末，

過程中，我們行過任何善良的步驟，祂也會獎勵，為甚麼？

其實很多時，不是因為那人本身，而是為了旁邊能夠看見的人。

因此，當時我曾提過一個辦法，

我說︰「即使你是一個很差的牧師，你也能夠醫治別人，

為甚麼？因為，你是去找有需要的人醫治！」

為甚麼？因為，始終神也不會管你是如何，

即使你再差，神也預備了一個地方給你，就是地獄。

但你身邊，仍有很多人看著你，同時，他們在自己人生中，在迷霧裡甚麼也不知道，

當你提供了答案和示範，他們會因為你，即使你是虛假，他們也能學到善良。

當中，有一部分，可能有 10人或 8人，或許會變成真正的善良呢？

神不會因為一個人的差劣和罪，而棄絕其他人。

所以，我們在人與人相處時，很多人因此無法解明，

為何有些人明明很差劣，卻仍有恩膏呢？

最主要原因，其實神是為了善良的那一群人、為了那一群羊。

有時一位牧師，始終也要帶領著百多人，

神不會因為一個壞人，而放棄另外 99個善人，這是不可能的。

總結而言，其實，善良是人倫之間，一種很有趣的互相學習、互動和互相感染。

因此，當神處理一群惡人，甚至，有些人比你早開始 10年、20年或 50年，

當你剛剛於善良誕生時，你始終也需要那些人作榜樣。

就如我，如果沒有陳公展帶我信主，

即真道教會的陳公展，那麼，我是不會信主的。

但是，他有他的問題，導致他亦要承受神的審判，

可是，若然沒有他 inspire（啟發）我，我連開始的機會也沒有，對不？

即是，神不是為了他，至少也要為了我而做，這正是人與人之間，神行事的方法。
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為甚麼？最大的問題是，為了善良，

神又要達到一個目的，就是讓全球也處於迷霧裡，

迷霧的意思是，每一個人出生時，也不知道世上有沒有神，

甚至，行走在信仰的過程中，時不時也會有一些事件挑戰他，究竟神是真是假？

為何現在我看見的現實，是如此可怕？明白嗎？

舉一個簡單例子，

其實，弟兄姊妹來到錫安之前，與來到錫安之後是不同的。

來到錫安後，甚至到一個階段，你會覺得世界彷彿並不現實。

來到錫安之前，你會發覺，

你所見到的世界，是你一無所知，你不知道將來會如何，

今天政府這樣說，明天美國又有另一個說法，後日疫症便登場，

某一天，經濟又開始崩潰，先是經濟蕭條，今次則是失業問題。

你甚至會覺得：「世界究竟怎樣了？」

你完全不知道，世界會向你 present（展示）甚麼，

你完全不知道，每件事發生的背後代表甚麼，

並且，事件會帶來甚麼影響，你也完全不知道。

唯獨你們來到錫安後，才開始慢慢了解，

當然，有些人已 take it for granted（當作理所當然），

但是，難道你並沒有留意？

自從你來到錫安，世界發生的所有事件，你也知道原因！

以前，難道有人類可以做到嗎？沒有！

遑論是知道將來會發生的事，有些人即使負責撰寫歷史，他們也寫得不清不楚，

他們連過去的歷史也不知道，又談何將來？

但當你來到錫安，無論對歷史、現在，甚至將來，你也全然了解。

你知道這是一個多大的恩典嗎？這是一個很大的恩典！

這正是我所說，原來，神在這世界，特意製造了一個迷霧，

每一個不信神的人，也不會知道將來。

你不知道現在，也不知道歷史，甚麼也不知道，

甚至，連自己明天會如何，也一無所知。

有何事會發生在你身上，那件事又會導致怎樣的將來，你也不知道！

這正是每一個人孤單地活在世上的情況。
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可是，當你來到錫安，情況卻不是如此。

原因是甚麼？我們所說的迷霧、一切一切，都是以善良成為神的選擇，

並且，也是藉這些迷霧，磨練我們的善良。

但當我們尋找到神，能夠知道明天，就是一個善良的回報！

這種回報，只在乎我們是否願意，繼續以善良作為籌碼，一直 keep（保持）著。

但是，key（關鍵）是甚麼呢？關鍵在於，《聖經》讓我們知道，

開始時，神容許人裝作善良，是可以的。

試想，每一個人都知道，心裡相信、口裡承認，就能得救？這麼簡單？

所有奸人、壞人，假裝信主的人都知道，他們自覺能欺騙神。

但是，其實他們並不知道，神早已知道，人根本不喜歡善良。

當然，有些人是天生善良，可能一百萬人中也會有一個。

但有些人卻不是，

譬如，天生善良，主耶穌正是天生善良，祂一定不是天生邪惡，對不？

過程中，即使不是天生善良，但你會否由起初是假裝，到後來變成喜歡善良呢？

這就是信仰上，聖殿裡慢慢給予我們的測試和磨練，明白嗎？
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正如，人天生就是懶惰，不喜歡運動，

但會否因為你於運動中，看見很多好處，而慢慢成為一個喜歡做運動的人呢？

就是這樣，你會慢慢看見好處。

即是，我們會看見，原來信主後，

善良會帶來很多好處的，《聖經》中記載了很多很多。

而這些好處，會慢慢到達一個階段，出現兩個方向，

一些人會在這過程中喜歡善良，另一些人則會喜歡好處，這就是分別所在。

但是，只喜歡好處的人，就算一直假裝善良，

切記，他們明顯只是假裝善良，但只要沒有絆倒別人，仍是可以的。

這就是我所說，很多牧師都能夠醫治別人，至少能裝作擁有恩膏，對嗎？
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因你至少會命中其他善良的特質，

但有些人連裝作善良也不願意，他們就會失敗。

這些人明顯是那種「爛泥扶唔上壁」（底子差，成不了大器）的人。

他一開始只是裝作善良，其實我也是，

在剛開始時，會盡量戒掉所有壞習慣，是否成功也繼續裝作。

但我當時真的定了一個 deadline（期限）給自己的，

就是一年之內，我在一年之內，我一定要符合這本《聖經》及神所說的訓示。

是一年之內，如果一年之後還有惡念、自私，那我就不是人了。

當然，這個概念我從未聽別人提及，有人是這樣面對自己的信仰。

當時，並沒有人教導我，甚至當時參與的真道教會，沒有真理分享。

但我參與的第一年，已經定下目標。

我知道這個信仰，根本是容許我裝假的，

所以，剛開始就先裝作，我不說髒話、不發脾氣，

全部都是我在裝作而已，但內心並非如此想的。

但我給自己一個 deadline（期限），

一年之內，一定要達到真正，《聖經》要求的那種善良。
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但你會看見，關於這個問題，

有些就算信主幾十年的人，都未曾考慮過，簡直是不會考慮。

心想「盡量做少一點」的那種人。對嗎？

所以我 counsel（輔導）別人時，為何能夠分辨別人的動機？

因為我做過，我是做好的那一邊，

所以，便知道他 keep（保持）著壞的一面。

但是，他們卻認為我不明白他，

原因，就是根基上，他仍然講求利益、辯駁。

就好像我們之前看見的「黃衣人」，

明顯是做壞事，卻要求你相信他所說的謊話，

就是那一種級數，無恥又厚臉皮的做人方式。

所以，成功後，其實神希望怎麼呢？現在你就知道了。

成功的過程，其實就是讓我們在「好處」及「善良」之間選擇。

如果我們利用這個成功的過程，從而培養出真正善良的話，

那麼自然會 keep（保持）著善良的生活，對嗎？

但如果你在過程中，其實只想得到利益，

而當真的得到利益的時候，所有善良都撇棄了。對嗎？
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所以，神就賜下了一個保險絲，就是我常常說的「祝福的餅」

所以，當人達到這個光境時，若不善良，他們就會很短壽，

很快就會離世，不用猜度，因為這就是神給予的。

因為生命始終是神授予的，若果枉費生命，到最後，生命跑到盡頭時，

原來，窮一生都是為利益而活的話，那麼神就會收回最大的利益，就是壽數。

只是當那人離世時，不會帶著任何善良，成為他的本錢去面對審判台。這就是問題所在。

所以，我現在這樣說，你就會明白，

為何整個人類歷史，是神塑造新婦的程序，因為，善良是多麼珍貴。

並非說當中不會偶然擁有，連很多故事都會有這些所謂的寓言、教訓，

教導我們如何成為好人。
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但問題在於，你如何去做好人，並且，你又是否喜歡成為好人呢？

並且做好人，是否只是在街上給流浪貓狗食物，這麼少的善良呢？

因為現在自己要犧牲，要將自己擁有的幸福與人分享，我們就不能達到這種善良級數呢？

主耶穌示範的榜樣，是怎樣的榜樣呢？最終極，祂被釘在十字架上。

為甚麼祂要被釘在十字架上？祂示範了一個怎樣的善良？對嗎？

就如我所說，主耶穌基督，其實賺取了所有《聖經》中的祝福，

但祂從來沒有用過，然後將這些變成一個遺囑，所以新約是一個遺約，對嗎？

祂賺取了所有祝福，但從來沒有用過，

然後祂藉著一個遺約，使所有接受新約的人都可以得到。

這是何等的善良呢？

而祂不是說：「只有我做，你們完全不用做」，

不是，祂說：「我是你們的榜樣」，

並且祂教導門徒，然後吩咐他們到普天下去傳福音，

使萬民作主耶穌的門徒，以祂作為學習對象。
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但很多人簡直是瞎眼的，到現在也看不見。

如我所說，他不善良，就看不見，

甚至是行惡的，經常以為主耶穌做多餘的事情：

「祢笨了，不過我現在得到祢給的好處」，這樣過他們的一生。

所以一些人成為基督徒卻像騙子一樣，那你就知道了。

如我所說，為何能從他們的說話便可知道，

即是你聽他的說話，沒有一句是真的，就知道，他還敢稱自己是基督徒？

他從來沒有善良過，甚至一生嘲笑善良，那怎能夠相信這些人呢？

怎能夠還說：「基督教是博愛！」

但基督教是博愛，我們也要博愛才行，

但如果我們以欺騙當作愛的話，那就明顯這人不是基督徒，對嗎？

所以我們將來得著富足，為甚麼要懂得如何符合祝福的餅，

因為符合祝福的餅，其實都是環繞著善良，要全面的善良，不是片面的、假的善良。
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切記，祝福的餅，是有少許是為了幫助一些人，

就算不是真善良，仍可 keep（保持）、裝作著。

當然，這些人 keep著或裝作著，會少一些咒詛，

甚至在永恆裡，會有一點兒獎勵，但不是真獎勵。

因為他不是擁有真實的善良，又怎能換到真正的獎賞呢？對不？

所以，在永恆裡這種真善良，統稱為整個律法的真義，

就是「愛神、愛人如己！」這豈不是善良嗎？

說到底，就是如此簡單的字句。

但若沒有這種心態的話，信仰便不會有真的開始，亦不會有真正的維持，

既然不是真的話，便開始出現問題。

所以，過去多年來，很多離開錫安的人，其實離開前已有一個定準。

試想，錫安多年來都只是付出，從來沒有壓榨，但他們為何會感到有壓力呢？

例如對衣著的要求，或對男女之間的倫理關係，他們都感到有壓力。

既然，他們已說出口，我就知道他們「收工」（完蛋）了！

然而，按我自己的憐憫，會給予這些人或全職一個機會。

但是，一提及有壓力，就知道他們會「收工」，因為這正是根基的問題。

由始至終，我在你們面前成為一個善良的榜樣，

亦同樣，要求你們要善良，但這份善良竟帶來壓力？那麼，你還算是人嗎？

你簡直如禽獸一般，明明已經在一間教會，讓你看見許多好處，

並且，讓你看見神提供這世界無法給予的東西，對不？
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例如神的聲音、神蹟、證明有神、預知世界的將來，

神帶領這間教會所走的方向，都感到有壓力？

在這麼多的保護、愛、關懷底下，仍有壓力？

你不妨到外面世界試試看，在外面世界中體驗一下，看看有沒有壓力呢？

外面的地方，就只有死亡，所有關係的死亡、健康的死亡、關於將來、盼望的死亡，明白嗎？

那些人被嬌縱到一個階段，

其實，他們想表達：「先生，好處不夠多！」明白嗎？

這是多麼邪惡，對不？

你來到錫安，已經擁有如此多好處，然後，仍有壓力，

間接的意思：「你要求太高了！

對於善良這個要求，稍為太高了，並且，好處相對地減少了！」

這真是貪得無厭。

這些從言談間就能得知。但因為人性是複雜的，

很多人不懂得用善良，去了解關於整個聖殿，因此，就不懂得去品評許多基督徒。

於信仰過程中，你應該如何去幫助他們，亦有些情況，要停止對他們的幫助。

所以，從這角度便可看見。

最重要，教會仍然是去建立、成就神的心意，其實，就是生命上的交帳。

或許，你會覺得奇怪，為何神說我們每個人都是管家？

等候祂回來，要向祂交帳，因為生命是神賜予的，要我們從生命中交出帳目。

生命的最基礎帳目、最基礎的開始，就是善良。
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但是很多人都不是從善良開始，但，在過程當中，神仍會給予機會，

你可否盡多一點善良嗎？畢竟已有這麼多吸引、好處，並非世界所能提供的。

無論是友誼、幸福、保護、醫治，世界都提供不了。

在這個交換中，你會嘗試盡量善良多一些嗎？就算是裝作也好。

但有些人連裝作都省回，就開始投訴，

連裝作都省回，那麼你還算是甚麼？就只有「收工」。

有人會反問：「你不繼續博愛、憐愛！」

這怎麼可能呢？我是建立帶領教會，明白嗎？

根本不是為了薪金去做，何必「跪地餼豬乸」（委曲求全），去面對這樣一班的人，對不？

若他是好的，我捨命都願意幫助他，但如果他不是善良的，又與我有何關係呢？

又有甚麼資格，要求我繼續付出，甚至聘請他成為全職？這是否瘋了？

有一些人就是這樣，在身邊認為：「你好我好，要建立和諧共存的社區！」

但日華打從一開始，就沒有想過要建立一個和諧共存的社區。

那個只是一個副產品，是因你的善良，神給予你的副產品。

生命真正目的，都是為了我們更似神，連生命本質都是。

若有人想干預這目的，自己不願意去做，

甚至使到身邊的人，都開始不善良的話，我隨即便會將他趕走！

多年來，有人會認為：「為甚麼你要這樣絕情呢！」

因為，那些人打從開始，連信仰是甚麼都不知道，

即使跟隨我多年，都不嘗試去了解信仰是甚麼。

所以，當我趕走一些，與他們有利益關係的人時，

他們就會反面，就要我哄他們，作出諸多解釋。
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我已知道，亦對他們非常失望，一個又一個都是這樣。

多年來，只要有少許利害關係，已經要諸多解釋，

如此，我已經知道，這個人因為跟隨日華，才會有今天的日子。

在許多時，他們根本是不配的。

因為，他們不是幫助我去建立一間，讓人能夠越來越似神的教會。

他們誤以為是建立一間如獅子會的 club（會所），

讓大家有一個共同興趣的社區，大家幸福！

而我最不想出現的，就是現正，我們開始富足，他們又是這樣想。

如我所言，我們發展到某個階段，就會有一個新的考驗。

最終，當我們到達一個新階段，要檢討：「其實我們是為了甚麼走到這一刻呢？」

若是為了善良的話，就不會在這個時候，

還想著要從中得到甚麼，怎樣去享用、擁有某些東西。

反而會檢視性格上，是否配得這段時間，若不配得，又要做甚麼呢？

或者要將舊有的罪、污穢、邪惡挪走呢？

最後，我想每一人也宣告三次︰

「那麼，我們要用信仰的巔峰，去建立神的殿！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們一起歡呼鼓掌多謝神！Amen！

─ 完 ─


